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最終例会 

第２０５７回 例 会 平成 26年 6月 24日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内  博 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内  博 会長 

御 祝 披 露 … 宮内  博 会長 

誕 生 祝 … 森 はるみ 会員(6月 21日) 

       平野 恭男 会員(6月 24日) 

       佐野 幸雄 会員(6月 24日) 

結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月 21日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 釜谷 藤男 幹事 

 

 銚子大橋  提供：澤田 武男 会員（1） 

 

 

   

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

   

  会長・幹事退任挨拶 

   

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 26年 7月 1日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
会長・幹事就任挨拶 

 

お食事「銚子プラザホテル」 
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第2056回例会(平成26年6月17日) ４・北斗企画より 

ロータリー入門書注文書           受領 会長挨拶                宮内 博 
５・例会変更のお知らせ 

こんにちは。本日は椎名ガバナー補佐と神崎補佐幹事

そして銚子ロータリー宮内栄会長と宮内秀章幹事が退任

の挨拶にお見えになっております。後ほどご挨拶宜しく

お願いいたします。ガバナー補佐とは2ヵ月に1回会長幹

事会議でお会いする機会があり、会議や一献を交えての

会話の中で色々なアドバイスを頂きましたが、とても人

柄が素晴らしく尊敬するロータリアンの一人であります。

大変お世話になりました。これからもこのご縁を大切に

して行きたいと思います。今後もご指導よろしくお願い

します。 

 鹿島臨海ＲＣより 

7／11(金) 点鐘16：30「鹿島セントラルホテル２Ｆ」 

前年度役員慰労会の為   受領 

 波崎ＲＣより 

7／9(水) 点鐘18：00「ニュー鹿南」 

前会長幹事の慰労会の為  受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 

第７分区ガバナー補佐退任挨拶  
神
崎 

薫

補
佐
幹
事(

左)

そして、銚子ロータリーの会長幹事には、殆どの合同

事業を銚子ロータリーが主幹事となって開催して頂きま

した。各事業に対して真摯に取り組む姿勢は私にとって、

とても勉強になりました。この場をお借りして改めまし

て感謝申し上げます。本来は私どもが始めに退任挨拶に

お伺いする所でありますが、大変申訳ありませんが、最

終例会の日にご挨拶にお伺いさせて頂きます。 

会長をさせて頂き、新たな「えにし」を沢山頂戴しま

した。私にとって、これからのロータリーライフの貴重

な財産となりました。全ての皆さんに感謝申し上げます。 

先週は例会に続き、夜間に次年度クラブ協議会が開催

され、会長方針はじめ次年度委員長の活動方針が発表さ

れ、委員長間での議論もあり、皆さんの本気度を感じま

した。次年度はより良い活動が出来るものと確信しまし

た。石井会長をはじめ委員長の皆さんにはリーダーシッ

プを発揮して頂き、元気で活発なクラブになるよう宜し

くお願いします。 

そして先週金曜日は両ロータリー主催の恒例の出前授

業が銚子一中で開催され、我クラブから中川さんと佐野

さんが講師を務めました。中川さんは「サービス業につ

いて」というテーマでホテルマンとしての基本的所作な

どを生徒に指導しながらサービス業の本質を分かりやす

く授業しました。また佐野さんは｢リラクゼーションにつ

いて｣というテーマで生徒に実際、整体を施術する場面も

あり楽しい授業を行いました。その他、銚子ロータリー

からは櫻井公恵さん、宮内龍雄さんそして丸山泰典さん

が講師を務めました。中川さん佐野さんお疲れ様でした。 

本日はこの後、四大奉仕委員長の退任挨拶があります

が、四大奉仕委員長に於かれまして私を陰日向になりサ

ーポート頂きまして誠に有難うございました。心より感

謝申し上げまして、会長挨拶とさせて頂きます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山記念奨学会寄付についてのお願い 

・国際奉仕委員会ニュースレター5－6月号   受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま171           受領 

３・銚子市体育協会より 

第40回関東近県中学生選抜野球大会要綱･後援依頼書 

     受領 
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銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 
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クラブ奉仕委員長退任挨拶  石井 哲也 委員長 

今年度クラブ奉仕委員会

は､｢ 元気なクラブ｣を目指

すという宮内博会長方針の

もと、5つの事業計画をた

て活動してまいりました。

退任にあたり各委員会の活

動報告をさせていただきます。 

出席・プログラム委員会 

 藤崎委員長のもと、卓話者の選定に苦心しながらも充

実したプログラムの構築をしていただきました。しかし

残念ながら出席率の向上という点では思うような数字に

なりませんでした。 

増強・分類・選考委員会 

 今年度は40名でスタートし、早々に2名の会員を迎え

順調にスタートいたしましたが、年度末、最終的には40

名で終わりそうです。継続して会員各位のお力添えをお

願いします。 

ロータリー情報委員会 

 例会でのロータリーの目的の唱和や卓話などの活動、

さらには勉強会も実施するなど積極的に活動していただ

きました。 

広報・会報委員会 

 今年度も充実した手作り会報を発行することが出来、4

月の地区研修・協議会において「会報優秀クラブ」とし
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て表彰されました。これも委員長を筆頭に委員・会員各

位のご協力のおかげと感謝申し上げます。 

親睦活動・家族委員会 

 あらたに家族親睦会としてサンセットクルーズを実施

し、また各諸事業も楽しく過ごすことが出来ました。企

画の充実を心がけていただいた委員長・委員の皆様に感

謝申し上げます。 

 以上、簡単ですが各委員会の活動報告をさせていただ

きました。全てが順調とは行きませんが、概ね順調に1

年が推移したことを、各委員会の委員長をはじめとする

皆様に御礼申し上げるとともに、会員各位の御協力に感

謝申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。 

職業奉仕委員長退任挨拶   川津 光雄 委員長 

今年度、職業奉仕委員会

を担当しました川津です。 

。 

 

年初の活動方針・事業計画

に基づき１年間活動をして

まいりました

10 月の移動例会につい

ては16名の参加で、親睦活動・家族委員会と合同で、先

進地視察では三菱みなとみらい技術館、キリン横浜ビア

ビレッジの最先端技術を見学、横浜中華街での懇親活動

することができました。

11月「職業奉仕月間」で卓話を予定していましが、実

施することができませんでした。 

会員の皆様には１年間ご支援・ご協力をいただきあり

がとうございました。 

社会奉仕委員長退任挨拶   平野 恭男 委員長 

ロータリークラブは、世

界規模の組織で職業を通じ

ての奉仕活動を実践し自ら

の職業における道徳的水準

を高め、世界中で親善や平

和を築く為に活動している

団

し各自の職

業

た

ち

のような援助をできるか判断する事を挙げ

て

防災」関連の事業が出来れば良いと

思

いきたい

と

業は全て終了致しました。あり

が

以前の社会奉仕の

 

国際奉仕委員長退任挨拶  

体です。 

草創よりの理念は素晴らしいものがあります。その哲

学が「越我の奉仕」であり、実践理論が「最も多く奉仕

する者最も多く報いられる」であります。私たちは、他

人に対する思いやりと他人助ける事を規範と

を通して奉仕活動を実践してきました。 

クラブではその窓口が「社会奉仕委員会」だと思いま

す。ロータリーの社会奉仕は、その地域に生活する人

の生活の質を高める為に活動する事であります。 

ＲＩは、ロ―タリ―の社会奉仕プロジェクトは １．

地域社会に関連している事 ２．ロ―タリアンにとって

学びの機会となる事  ３．地域社会におけるロータリー

クラブの役割を見出す事  ４．現状の支援源もってロー

タリアンがど

います。 

本年度は、今までの継続事業に加え、上記を踏まえ当

クラブ独自の事業が出来ないか検討をしてまいりました。

私は、「高齢者」や「

っております。 

今後も、行政サービスが整い、ＮＰＯが活躍する今、

住民に役立つ事とは何かを皆さんと共に考えて

思います。よろしくお願い申し上げます。 

さて、本年度の事業報告ですが、皆さまのご協力で年

度当初計画致しました事

とうございました。 

尚、事業報告は、事業を検討する為

小委員会で分類し報告いたします。

    狩野 勉 委員長

 この1年間の活動を列挙

：世話クラ

ご協力をいただきました

ることができまし

したが具体的な提案は次年

財団、米山記念奨

感謝いたします。 

出前教室 

します。 

① 2013－14 年度地区国

際奉仕委員会委員の

足立 俊夫 様に「国

際奉仕の理解と実戦

最新情報」と題して卓話をいただきました。 

② 米山奨学生の呉宏霞さん（千葉科学大学

ブ旭RC）に卓話をいただきました。・ 

③ ポールハリスフェローに、

皆様に感謝いたします。 

④ 米山特別寄付金の目標額を達成す

た。ご協力に感謝いたします。 

⑤ 2014年4月から千葉科学大学危機管理学部環境危機

管理学科ピョーサンデーマウンさんの世話クラブに

なりました。（2年間：カウンセラー：宮内勝利会員） 

⑥ 補助金制度「未来の夢計画」を活用したプロジェク

トについて若干検討しま

度以降に委ねました。 

 杉山正躬ロータリー財団委員会委員長、黒田幸一米山

記念奨学委員会委員長をはじめ委員の皆様方に感謝いた

します。また、全ての会員の皆様にR

学会へのご協力を

平成26年6月13日（金)「銚子市立第一中学校」 

・宮内 龍雄 会員・丸山 泰典 会員 

 て」 

中川

 

銚子ＲＣ講師 

 櫻井 公恵 会員

銚子東ＲＣ講師 

佐野 幸雄 会員「リラクゼーションについ

  進 会員「サービス業について」 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 宮内  博  副会長 石井 哲也  幹事 釜谷 藤男 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 勝利・佐野 幸雄・宮内 宗一・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 7 月例会スケジュール 

第７分区ガバナー補佐 椎名正良様 第 1例会 7 月 1日 

補佐幹事 神崎 薫様  会長・幹事就任挨拶 

 ニコニコを頂きました。ありがとうございました。 第 2例会 7 月 8日 

銚子ＲＣ 会長 宮内 榮様・幹事 宮内秀章様 五大奉仕委員長就任挨拶 

 一年間お世話になりました。 第 3例会 7 月 15 日 

石井哲也君 卓話「出前教室報告」佐野幸雄会員・中川進会員 

 次年度クラブ協議会に多数の参加を頂きありがと

うございました。次年度、宜しくお願いします。 

第 4例会 7 月 22 日 

 卓話「未定」高橋 恵子 氏 

第 5例会 7 月 29 日 
新旧理事役員会・第 12 回定例理事役員会 

 第７分区ガバナー補佐就任挨拶 

卓話「未定」銚子警察署 交通課長 中陳 真琴 氏 日  時：平成 26 年 6月 17 日（火）18：30～「わ」 

 議  題 

  前 回 の 例 会 （６／１７） 報 告 １・創立記念例会収支決算書の件      承認 

 ２・次年度クラブ協議会収支決算書の件   承認 

点   鐘  宮内 博 会長 ３・最終例会予算（案）の件        承認 

４・７月例会スケジュールの件       承認 出席報告 
５・次年度会計監査選任の件        保留 会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 ９ 名 
６・次年度予算前確定支出の件       承認 出席者   ２３ 名  出席率     ６３．８９ ％ 

６月３日         確定出席率  ７８．９５ ％ ７・年会費及び臨時徴収金の件       承認 

８・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 承認 来訪ロータリアン   
９・合同スポーツ大会の件         承認 第 7 分区ガバナー補佐 椎名 正良 氏 
10・第７分区負担金の件          承認 補佐幹事 神崎薫氏              （旭ＲＣ） 
11・次年度メークアップの件        承認 宮内榮君 宮内秀章君 大里忠弘君   （銚子ＲＣ） 

12・退会者の件  木樽定雄会員      承認 欠席者  １３名 
 
 
 
 
 
 
 
 

青少年奉仕委員会よりお知らせ 

千葉科学大学ＲＡＣ・銚子ＲＣ・銚子

東ＲＣ共同の銚子駅前花植えが下記の日

程で行われます。ご参加くださいます様

お願い致します。 

6 月 29（日）13：00～ 銚子駅前にて 

メークアップ   

石井君 石毛君（6/16 第７分区次年度会長幹事会） 

網中君 藤﨑君 平野君 堀君 星野君 石井君 

釜谷君 狩野君 宮川君 宮内(博)君 宮内(勝)君 

森君 杉浦君           （6/17 新旧理事会） 

網中君 釜谷君 狩野君 黒田君 宮内(博)君  

宮内(勝)君  （6/19 千葉科学大学留学生交流会） 

藤﨑君 星野君 石井君 石毛君 釜谷君 

宮内(博)君         （6/20 両ＲＣ会長幹事会） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２．００３－ 

累 計 ￥ ９５，８２０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １９，０００－ 

累 計 ￥５５１，２００－ 


